

NEWSLETTER



Der gebürtige Chemnitzer ist seit dem 1.1.2025 beim Arbeiter-Samariter-Bund:

Mike Schuffenhauer (51) ist der neue Geschäftsführer des ASB-Regionalverbandes Saalekreis-Süd e.V. Mit seiner Erfahrung im Gesundheitswesen und im Management öffentlicher Einrichtungen bringt er frischen Wind in die Hilfsorganisation. Seine Reise in die Welt der Wohlfahrtspflege begann nach der Wende, als er seinen Zivildienst am Klinikum Chemnitz absolvierte. Um einen umfassenderen Einblick in die Abläufe im Gesundheitswesen zu erhalten, studierte er anschließend Management für Unternehmen mit öffentlichen Aufgaben und den Schwerpunkten Rechnungswesen, Controlling und Krankenhaus-Management. Mike Schuffenhauer hat eine klare Vision: Die Wohlfahrtspflege für Arbeitnehmer attraktiver zu gestalten. Dies will er durch die Einführung schlanker, effizienter Prozesse und die umfassende Digitalisierung der Organisation umsetzen. Dabei verliert er nie das wesentliche Ziel aus den Augen: Die hohe Qualität der Versorgung der Klienten und Patienten.

Mike Schuffenhauer: Visionär der modernen Wohlfahrtspflege

„Der Schlüssel zu einem erfolgreichen Team liegt in der gemeinsamen Zielverwirklichung. Das zu erreichende Ziel wird im Team veranschaulicht und visualisiert. Ich möchte alle mitnehmen und bin fest davon überzeugt, dass eine gute Führung durch Authentizität, Transparenz und die Schaffung eines offenen, vertrauensvollen Umfelds entsteht. Wenn jeder Einzelne in der Gruppe sich geschätzt und unterstützt fühlt, können wir gemeinsam außergewöhnliche Leistungen erzielen und kommende Herausforderungen in der Wohlfahrtspflege meistern.“

Im Seniorencafé treffen Jung und Alt aufeinander

Das Seniorencafé des ASB in Merseburg lud ein zum Neujahrsempfang. Ein Nachmittag voller Herzlichkeit, Musik und Gemeinschaft von Jung und Alt und mit zwei neuen Gesichtern, die ab sofort die Geschicke des ASB im Saalekreis in die Hand nehmen.



Spendenübergabe für Ferienfahrt

Der Landesverband erhielt im Januar einen Spendenscheck in Höhe von 2000 Euro vom Lions Club Halle - Dorothea Erxleben e.V. für die Mutter/Vater-Kind-Einrichtung und die Kinderwohngruppe Stobriesel in Halle(Saale). Nun können Ferienfahrten geplant werden.



Dienstabend beim ASB Salzlandkreis

Ende Januar folgte der ASB Salzlandkreis der Einladung der Freiwilligen Feuerwehr Löderburg. Diesmal stand ein außergewöhnlicher Dienst auf dem Plan, der das gegenseitige Verständnis stärkte. Das ist enorm wichtig für kommende gemeinsame erfolgreiche Einsätze.

